



27.04.2007 – 11:00 Uhr

Journée nationale du cancer de la peau du 7 mai 2007: Le cancer de la peau, cela peut m'arriver

Berne (ots) -

Journée nationale du cancer de la peau du 7 mai 2007

Le 7 mai prochain se tiendra la Journée nationale du cancer de la peau. La Ligue suisse contre le cancer et la Société suisse de dermatologie et de vénéréologie lancent pour la deuxième fois la campagne de dépistage du cancer de la peau avec quinze pays européens, dans le cadre d'Euro Melanoma. Le but est de sensibiliser le public au dépistage du mélanome et autres formes de cancer de la peau ainsi qu'à l'importance d'une protection solaire adaptée. Durant une journée, des dermatologues dans toute la Suisse procéderont à des examens gratuits de taches cutanées suspectes. Du 16 avril au 7 mai, les personnes intéressées pourront compléter un questionnaire d'évaluation des risques personnels dans une des 400 pharmacies affiliées à pharmaSuisse.

La Suisse affiche, après la Norvège, le taux de cancer de la peau le plus élevé en Europe. Chaque année plus de 15 000 personnes développent un cancer cutané, dont 1600 atteints d'un mélanome, la forme la plus dangereuse. Or, nombre de patients affirment s'être exposés aux rayons UV sans protection adéquate. Pourtant le rayonnement UV accélère le vieillissement de la peau et peut provoquer le cancer.

La population à risque

Environ 5 à 10 % de la population suisse présente un risque accru de développer un cancer de la peau. Ce sont les personnes à la peau claire, avec de nombreuses taches de pigmentation et / ou un risque héréditaire, ainsi que celles qui ont déjà souffert d'un cancer de la peau. Les personnes qui étaient sujettes dans leur enfance à de fréquents coups de soleil et celles qui sont régulièrement exposées sans protection à un intense rayonnement UV naturel ou artificiel (solarium), ont aussi un risque accru.

En cas de doute, les personnes intéressées peuvent évaluer leur risque de développer un cancer de la peau du 16 avril au 7 mai en complétant un questionnaire des risques personnels disponible dans 400 pharmacies affiliées à pharmaSuisse ou sur internet (www.melanoma.ch). Selon le résultat du questionnaire, elles peuvent faire examiner leurs taches cutanées suspectes le 7 mai dans le cadre de la Journée nationale du cancer de la peau ou chez un dermatologue. La ligne InfoCancer fournit aussi des informations au 0800 11 88 11.

Contact:

Nicole Bulliard
Chargée de communication prévention
E-Mail: nicole.bulliard@swisscancer.ch
Tel.: +41/31/389'91'57